

Bürgerbüro Andreas Kugler

Moltkestraße 52
12203 Berlin

Telefon: (030) 84 41 94 42
E-Mail: info@kuglerspd.de



www.facebook.com/KuglerSPD/

www.twitter.com/KuglerSPD/

www.kuglerspd.de

Öffnungszeiten

Mo–Di 10:00–18:00 Uhr
Mi 10:00–14:00 Uhr
Do 10:00–18:00 Uhr

Eine Terminvereinbarung zu abweichenden Zeiten ist selbstverständlich möglich!



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin
Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de

Mittwoch, 28. August 2019

🕒 12:00–13:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde am S-Bhf. Botanischer Garten

Besuchen Sie mich am Infostand und lassen Sie uns ins Gespräch kommen.

📍 Hortensienstraße / Ecke Enzianstraße, 12203 Berlin
(vor dem Discounter)

🕒 14:30–18:30 Uhr (öffentlich mit Anmeldung)

Busrundfahrt zu verschiedenen Verkehrsprojekten in Steglitz-Zehlendorf

In Begleitung des Leiters der Verkehrsabteilung in der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz, Hartmut Reupke, werden wir uns vor Ort ein Bild von bereits umgesetzten bzw. geplanten Projekten in unserem Bezirk machen. Als erste Station werden wir am Mexikoplatz einen Einblick in die Planungen für gesicherte Fahrradabstellmöglichkeiten bekommen, die dort im Rahmen eines Pedelec-Korridors entstehen sollen. Anschließend besichtigen wir den geschützten Radstreifen im Dahlemer Weg. Zum Abschluss wollen wir uns über den aktuellen Stand der geplanten Radschnellverbindung entlang des Teltowkanals informieren.

🕒 19:00–21:00 Uhr (öffentlich mit Anmeldung)

„Wir müssen mal reden!“ mit Alexander Kaczmarek, Konzernbevollmächtigter der Deutschen Bahn für Berlin

📍 Bürgerbüro Andreas Kugler, Moltkestraße 52, 12203 Berlin

Auf Grund der begrenzten Plätze ist eine vorherige Anmeldung unter (030) 84 41 94 42 oder info@kuglerspd.de dringend erforderlich. Die Teilnahme erfolgt in der Reihenfolge der Anmeldung. Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Treffen Sie Andreas Kugler

Ihr Abgeordneter für
Steglitz-Zehlendorf

28. August 2019



Fraktion vor Ort in Steglitz und Lichterfelde

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn in Steglitz,

im letzten Jahr hat Berlin als bundesweit erstes Bundesland ein integriertes Mobilitätsgesetz auf den Weg gebracht. Auch bei uns im Bezirk ist die notwendige Verkehrswende bereits eingeleitet.



Um über einige für Steglitz-Zehlendorf wichtige Projekte zu sprechen, werde ich mit tatkräftiger Unterstützung von Hartmut Reupke, dem Leiter der Verkehrsabteilung in der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz, verschiedene Orte anfahren:

- geplanter Pedelec-Korridor im Südwestraum Berlins
- Radstreifen Dahlemer Weg
- Radschnellverbindung Teltowkanalroute

Zum Abschluss des Tages werde ich im Rahmen meiner Gesprächsreihe „Wir müssen mal reden!“ mit Alexander Kaczmarek, Konzernbevollmächtigter der Deutschen Bahn für Berlin über die aktuellen Herausforderungen im Berliner Bahnverkehr, die wichtigsten Projekte der Deutschen Bahn und nicht zuletzt über die Zeit der Bauarbeiten an der Moltkebrücke sprechen.

Herzliche Grüße,

Andreas Kugler

Programminweis: Montag, 9. September 2019

🕒 19:00 Uhr

„Wir müssen mal reden!“ mit Susanne Henckel, Geschäftsführerin des Verkehrsverbundes Berlin-Brandenburg (VBB)

📍 Bürgerbüro Moltkestraße 52, 12203 Berlin

Auf Grund der begrenzten Plätze ist eine vorherige Anmeldung unter (030) 84 41 94 42 oder info@kuglerspd.de dringend erforderlich. Die Teilnahme erfolgt in der Reihenfolge der Anmeldung. Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Mobil zu sein ist ein Grundrecht, das jedem Menschen zu steht!

Unser Mobilitätsgesetz schafft die Voraussetzungen, diesem Anspruch gerecht zu werden. Dies sind die wichtigsten Punkte, für die sich die SPD-Fraktion stark macht:

Autos, Busse, Bahnen, Fahrräder und Fußgänger

Alle haben ein Recht auf eine gleichberechtigte Nutzung des öffentlichen Raumes. Dies bedeutet im Ergebnis auch eine teilweise Umverteilung von Verkehrsflächen weg vom Auto, hin zum Rad- und Fußverkehr.

Egal ob in Mitte oder Steglitz-Zehlendorf

Alle haben das Recht auf ein gleichwertiges Angebot an öffentlichen Verkehrsmitteln.

Investitionen in die Radverkehrsinfrastruktur sind Investitionen in die Zukunft unserer Stadt

Alle haben das Recht mit dem Fahrrad sicher von A nach B zu kommen.

Busse und Bahnen werden bis 2030 emissionsfrei und klimaneutral fahren

Alle haben das Recht darauf, auch in einer Großstadt saubere Luft zu atmen.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender